

Après avoir assuré pendant 5 années la responsabilité du service diocésain du catéchuménat, voici venu le temps pour notre amie Hélène Richard de voguer vers d'autres aventures...



Avant son départ pour l'Aube, nous pouvons prendre un temps avec elle le :

**Vendredi 20 juin 2014 – 15h00**

**à la chapelle de la Maison Diocésaine d'Arras**

**suivi d'un goûter**

Une occasion de célébrer ensemble notre Seigneur pour cette belle mission et de partager l'amitié.



Je ne sais combien d'invités nous aurons, mais sept pains et quelques poissons devraient suffire !!



Pour faciliter l'organisation,  
merci de nous signaler votre participation  
en cliquant sur le lien : <https://www.inscription-facile.com/form/kcx0KjVt66kDvur4PE02>

**PS :** Dès 12h30, il est possible de rejoindre l'équipe diocésaine du catéchuménat en salle Jean-Paul II pour une auberge espagnole.